

Unsere Aktionen in Baden-Baden ohne Kooperation mit Jugendkirche

13.10.2022 11:23:51 von Fabian Schäfer



Wir, die Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V. sind ein gemeinnütziger Verein, mit dem Vereinszweck "Jugendhilfe".

Unser Aufgabenbereich im Verein beschränkt sich nicht nur auf die Zusammenarbeit mit Jugendkirchen und der Vernetzung von Jugendkirchen, sondern immer mehr, lokale intensive Jugendhilfe durch Projekte in Baden-Baden und Umgebung.

Um noch mehr Projekte für Jugendliche anbieten zu können, möchten wir uns als Verein als freien Träger der Jugendhilfe gemäß § 75 SGB VIII anerkennen lassen.

Bei unseren aktuellen Projekten arbeiten wir bereits eng mit anderen Trägern im Bereich Jugendhilfe zusammen, wie z.B. der Stadt Baden-Baden, Kiwanis, Bürgerstiftung Baden-Baden, Caritas Stadtteilzentrum (Briegelackterstr.) uvm.

Unsere aktuellen Projekte sind:

WIN-WIN-Coach - [Infos WIN-WIN-Coach](#)

Corona-Nachbarschaftshilfe Baden-Baden - [Infos - Corona-Nachbarschaftshilfe](#)

Alle(s) online - Infos folgen

weitere kommende Projekte (noch in Planung):

Die Problemlöser

Kirchturm-Rundflüge per Drohnenfilm

Am 04.10.22 haben wir auch erfolgreich, als Teil der Anerkennung, bei der Infoveranstaltung “Alkoholprävention und Jugendschutz in der Vereinsarbeit” teilgenommen. Weitere Fortbildungen und Kurse für den Verein sind geplant.

Falls wir Ihr Interesse geweckt, oder Sie Fragen haben, können Sie uns gerne kontaktieren.